
Так сложилось, что в 
этом году День героев про-
ходил на фоне трагиче-
ских событий в Сирии. По 
просьбе руководства этой 
страны с 2015 года Рос-
сия оказывала помощь за-
конному правительству в 
борьбе с террористически-
ми вооруженными груп-
пировками за сохране-
ние суверенитета и терри-
ториальной целостности. 
И к 2019 году казалось, 
что цели эти были достиг-
нуты. Удалось освободить 
от боевиков-террористов 
большую часть террито-
рии страны. Начался миро-
творческий процесс, ког-
да часть вооруженной оп-
позиции, из числа тех, кто 
шел на переговоры, пере-
возили вместе с семьями 
на автобусах в провинцию 
Идлиб, которая оставалась 
под их контролем. 

Конфликт на террито-
рии Сирии обострился в 
текущем году после того, 
как завершились актив-
ные боевые действия меж-
ду Израилем и ливанским 

движением «Хезболла», а 
также палестинской ХА-
МАС. С 28 ноября экстре-
мистские группировки, на-
ходящиеся под влиянием 
Турции и при ее полной 
поддержке, начали атако-
вать правительственные 
силы в Идлибе и Алеп-
по с северо-запада стра-
ны. Ведущую роль в них 
играла группировка «Хай-
ат Тахрир аш-Шам» (тер-
рористическая организа-
ция, запрещена в России). 

Боевики практически 
не сталкивались с сопро-
тивлением со стороны си-
рийской армии, имевшей 
большой перевес в жи-
вой силе и технике. К 29 
ноября без боя был за-
хвачен Алеппо, второй 
по значимости город Си-
рии и административный 
центр одноименной про-
винции. 5 декабря боеви-
ки заняли Хаму, 7 декабря 
взяли под контроль Паль-
миру. В ночь на 8 дека-
бря антиправительствен-
ные войска вошли в Да-
маск. Президент Башар 

Асад экстренно покинул 
столицу и вместе с члена-
ми семьи прибыл в Мо-
скву, попросив полити-
ческое убежище. Прези-
дентом России оно было 
предоставлено, как указа-
но, «из гуманитарных со-
ображений». Иначе Аса-
да ждала бы судьба ли-
вийского лидера Муамара 
Каддафи, растерзанного 
боевиками.

Складывается убежде-
ние, что это мы уже «про-
ходили» (полное ощуще-
ние дежавю). 10 лет назад, 
когда в результате крова-
вого антиконституцион-
ного переворота к власти 
на Украине пришли бан-
деровцы, законному пре-
зиденту Виктору Янукови-
чу тоже пришлось бежать 
в Россию, отдав страну и 
народ в лапы русофобско-
го террористического ре-
жима. Тогда нас обманули 
европейские «партнеры», 
теперь - турецкие. 
Какова же цена за-
щиты сирийского 
государства?
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ВлАДИМИР КАШИН: ОДНО РАБОчее 
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5 декабря, в День воинской 
славы России - годовщину на-
чала контрнаступления Крас-
ной Армии против немецко-
фашистских войск в Битве под 
Москвой, состоялось возложе-
ние цветов к могиле Неизвест-
ного солдата и памятнику мар-
шала Г.К. Жукова. 
В мероприятии приняли уча-
стие депутатская фракция 
КПРФ в Государственной думе, 
Центральный Комитет КПРФ, 
Общероссийский штаб про-
тестных действий, МГК и МК 
КПРФ, ЦК Ленинского комсо-
мола РФ, Союз советских офи-
церов, движение «В поддерж-
ку армии, оборонной промыш-
ленности и военной науки», 
«ВЖС - «Надежда России», 
«Дети войны» и другие левые 
и народно-патриотические 
общественные организации и 
движения.
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После возложения цветов Предсе-
датель ЦК КПРФ Г.А. зюганов высту-
пил перед журналистами. «Новое поко-
ление до конца не осознает, что в этот 
день в 1941 году началось не просто 
контрнаступление. Началось наступле-
ние Красной Армии, Советской власти, 
Коммунистической партии, рабочего 
народа против самого большого зла на 
планете, которое породил капитализм 
- против нацизма», - с такими словами 
обратился к собравшимся лидер КПРФ. 
Он подчеркнул значимость Битвы под 
Москвой для победы над нацистской 
угрозой, нависшей над нашей страной 
более восьмидесяти лет назад. Именно 
она не позволила свершиться блицкри-
гу, о котором так грезили Гитлер и его 
пособники. Все это произошло благо-
даря стойкости советских воинов и гра-
мотным решениям И.В. Сталина и со-
ветских полководцев.

Геннадий зюганов призвал пом-
нить об этой битве, о Победе в Вели-
кой Отечественной войне, о героизме 
предков, потому что сейчас, когда фа-
шистская гидра снова поднимает свою 

голову и яростно атакует, подвиг наших 
дедов и прадедов должен быть приме-
ром того, как эту угрозу можно зада-
вить и побороть. Необходимо одержать 
верх в противостоянии, которое ведет 
Россия. «Сегодня побеждают только му-
жественные, сильные и храбрые лю-
ди», - сказал Председатель ЦК КПРФ 
и напомнил, что в ходе СВО на Укра-
ине погибли уже 102 коммуниста и 
комсомольца.

«Сегодня перед нами стоит два 
выбора: или социализация с ува-
жением к людям труда, нашим под-
вигам и нашей истории, или капи-
тализация и фашизм. Капитализм 
финансовый всегда порождает фа-
шистскую банду, потому что у этих 
людей нет родины», - отметил Г.А. 
зюганов.

лидер КПРФ анонсировал про-
ведение нового Международного 

антифашистского форума, на кото-
ром ожидаются представители более 
ста коммунистических, левых и ра-
бочих партий и движений из разных 
стран мира. «Я надеюсь, что силы до-
бра, мира и справедливости одоле-
ют новых фашистов, которые броси-
ли вызов Русскому миру», - заключил 
Геннадий зюганов.

Владислав ГОНЧАРОВ п

 

 

По приглашению Нико-
лая Васильева на меропри-
ятии присутствовала мно-
гочисленная делегация из 
Московской области: заме-
ститель Председателя Мособ-
лдумы, руководитель фрак-
ции КПРФ Александр Нау-
мов и депутаты-коммунисты 
Мособлдумы Елена Мокрин-
ская, Татьяна Никитас, депу-
таты от фракции КПРФ мест-
ных Советов, представите-
ли городских комитетов МК 
КПРФ и общественных орга-
низаций Подмосковья.

Со слов приветствия от 
лидера лево-патриотических 
сил России Г.А. зюгано-
ва конференцию открыл 
Ю.В. Афонин, первый заме-
ститель Председателя ЦК 
КПРФ. В своем выступле-
нии он отметил, что битва 
под Москвой – одно из ве-
личайших и важнейших со-
бытий не только Великой 

Отечественной войны, но и 
всей второй мировой вой-
ны. Именно здесь решалось 
дальнейшая судьба челове-
ческой цивилизации. если 
бы морозной зимой 1941 
г. наши предки не выстоя-
ли, история могла бы пойти 
по совершенно иному, чу-
довищному, фашистскому 
сценарию. 

 «Успех в Битве под Мо-
сквой помимо военного 
значения, был важнейшим 
психологическим перело-
мом в ходе планетарного 
противостояния с фашиз-
мом. Именно под Москвой 
Красная Армия развеяла 
миф о непобедимости гит-
леровских войск», - отметил 
Ю.В. Афонин.

Битва за Москву стало 
первым судьбоносным сра-
жением, которое приблизило 
будущую победу над агрессо-
рами. Разгром гитлеровского 
наступления у стен столицы 
имел очень большое значе-
ние на все последующие со-
бытия Великой Отечествен-
ной войны. В частности, это 
разбило в пух и прах миф о 
непобедимости фашистской 
армии и окончательно по-
хоронило планы гитлеров-
цев по захвату, как столицы 
СССР, так и планы на скорей-
шую победу в войне, начатой 
ими 22 июня 1941 года.

В ходе выступле-
ний участники научно-
практической конферен-
ции проанализировали 

события первого этапа Ве-
ликой Отечественной вой-
ны и разгрома гитлеровцев 
под Москвой и отметили сле-
дующее. Глобальный капи-
тализм был и остается глав-
ным источником войн на 
планете. Он порождает фа-
шизм. Нацистская Германия 
не могла бы превратиться 
в чудовищного милитарист-
ского монстра без притока 
иностранного - прежде все-
го американского - капи-
тала. Именно финансово-
промышленная олигархия 
фашизировала европу и 
развязала мировую войну. 
Ныне империалистический 
запад вновь оказывает все-
мерную поддержку неона-
цистским силам на Украине 

для «нанесения стратегиче-
ского поражения России».

Реалии нынешнего вре-
мени - гибридная война, раз-
вязанная империалистиче-
ским западом против Рос-
сии, требует немедленного 
и решительного отказа от 
клеветнических оценок по-
литики Советского государ-
ства в период, предшествую-
щий Великой Отечественной 
войне.

Разгром гитлеровцев в 
сражениях за Москву явил-
ся тем фундаментом, на кото-
ром было возведено здание 
Победы Советского Союза 
над гитлеровской Германи-
ей, ее союзниками и сател-
литами. Подвиг советско-
го народа, построившего 

мощное социалистическое 
государство, одолевшего в 
жестоких сражениях самое 
кровавое порождение капи-
тализма - фашизм, вдохнов-
ляет новые поколения на 
борьбу за социальную спра-
ведливость, за мир и созида-
ние, за социализм.

По итогам научно-
практической конференции 
было принято ряд рекомен-
даций: о необходимости в 
канун 80-летия Великой По-
беды прекратить порочную 
практику замалчивания ор-
ганизующей роли Коммуни-
стической партии и Стали-
на в ее достижении и драпи-
ровку Мавзолея Владимира 
Ильича ленина в дни госу-
дарственных праздников. 
Также в ознаменование это-
го бессмертного подвига 
участники выступили с пред-
ложением Мэрии Москвы и 
Московской городской Ду-
ме рассмотреть вопрос о 
переименовании одной из 
центральных магистралей 
Города-героя Москвы в про-
спект Победителей.

Наталья АНдРиАНОВА, 
помощник депутата 

Государственной Думы п

СК возбудил почти 
920 уголовных дел 

о Коррупции 
в подмоСКовье 
С начала года

9 декабря во всем 
мире отмечается Меж-
дународный день борь-
бы с коррупцией. Рас-
следование уголовных 
дел коррупционной на-
правленности является 
одним из приоритетных 
направлений деятель-
ности Следственного 
комитета.

В текущем году следо-
вателями Главного след-
ственного управления 
СК России по Москов-
ской области возбуждено 
919 уголовных дел ана-
лизируемой категории. 
Наибольшее количество 
уголовных дел о престу-
плениях коррупционной 
направленности возбуж-
дено во втором управле-
нии по расследованию 
особо важных дел и след-
ственных отделах по горо-
дам Мытищи, Раменское 
и люберцы. В производ-
стве следователей нахо-
дилось 1175 уголовных 
дел, уже окончено произ-
водством - 493.

В общем массиве на-
правленных в суд дел о 
коррупции преобладают 
следующие преступле-
ния: дача взятки - 309; 
получение взятки – 122; 
посредничество о взяточ-
ничестве – 31.

К уголовной ответ-
ственности по этим уго-
ловным делам привлече-
но 535 лиц.

Среди них бывший 
первый заместитель 
Председателя Правитель-
ства Московской обла-
сти и его сообщники, об-
виняемые в зависимости 
роли каждого в получе-
нии и даче взятки в сум-
ме 25 млн рублей за за-
ключение договора на 
поставку интерактив-
ных панелей в общеоб-
разовательные организа-
ции Московской области, 

беспрепятственное под-
писание актов выпол-
ненных работ и за общее 
покровительство. Так-
же чиновнику вменяет-
ся легализация части де-
нежных средств, получен-
ных преступным путем. 
На сумму 8 млн рублей 
он заключил договор на 
строительство загородно-
го дома.

В связи с остротой 
проблемы, связанной с 
незаконной миграцией 
особое внимание пра-
воохранительного блока 
Московской области уде-
ляется данному вопросу. 
В результате совместной 
работы в текущем году 
выявлялись коррупцион-
ные составляющие в дея-
тельности ряда должност-
ных лиц, отвечающих за 
данную сферу. Так, в мае 
следователем Главного 
следственного управле-
ния задержано 15 чело-
век, среди которых быв-
ший сотрудник миграци-
онной службы УМВД по 
г.о. Домодедово, трое 
гражданских лиц и 11 
иностранных граждан. 
В зависимости от роли 
каждого они обвиняются 
в организации незакон-
ной миграции, служеб-
ном подлоге и использо-
вании заведомо подлож-
ного документа.

В августе этого года 
бывший начальник отде-
ла по вопросам миграции 
МВД России «Павлово-
Посадский» приговорен 
к 4 годам лишения сво-
боды с отбыванием в ис-
правительной колонии 
строгого режима. Он при-
знан виновным в полу-
чении взяток на общую 
сумму 702 тыс. рублей 
от коммерческой орга-
низации за оказание об-
щего покровительства и 
ускорения действий по 

регистрации иностран-
ных граждан по месту 
пребывания на террито-
рии Российской Федера-
ции. Взяткодатель и по-
средник осуждены судом 
к 3 и 5 годам лишения 
свободы соответственно.

Также одним из ярких 
и масштабных примеров 
борьбы с коррупцией яв-
ляется уголовное дело в 
отношении одиннадца-
ти человек, девять из ко-
торых должностные лица 
из числа руководящего 
состава Комитета лесно-
го хозяйства Московской 
области и подведомствен-
ных ему структур. В зави-
симости от роли и степени 
участия они обвиняются 
в организации и участии 
в преступном сообще-
стве, мошенничестве, по-
лучении взяток, сумма ко-
торых варьировалась от 
400 тысяч рублей до 1,5 
млн рублей, а также уни-
чтожении лесных насаж-
дений. Ущерб государству 
от преступной деятельно-
сти обвиняемых составил 
более 150 млн рублей. В 
обеспечительных след-
ствием целях наложен 
арест на имущество обви-
няемых и аффилирован-
ных лиц на общую суму 
свыше 600 млн рублей. 
Расследование данно-
го уголовного дела завер-
шено, в настоящее время 
оно слушается в суде. 

Результаты работы по 
расследованию уголов-
ных дел о коррупции - 
это в всегда результат со-
вместной, комплексной 
работы разных служб и 
ведомств, среди которых 
МВД, ФСБ, прокурату-
ра. Данная работа обяза-
тельно будет продолжена.

Пресс-служба ГСУ СК 
России по Московской 

области п
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Пока акценты делаются, в основ-
ном, на нехватке рабочих и зарплатных 
«перекосах». Летом этого года Медве-
дев вдруг высказался, что «ситуация, 
в которой зарплата курьера достигает 
того же уровня, что и у инженера, сви-
детельствует о перекосе в сфере». А 
буквально совсем недавно и чиновник 
Минпромторга заявил, что «сервисы до-
ставки переманили к себе огромное ко-
личество трудовых ресурсов и это на-
несло урон другим сферам экономики». 
Зарплата курьера в Москве составля-
ет 120-150 тыс. руб., а это больше, чем 
зарплата университетского профессо-
ра, отметил он и предлагает «вмешать-
ся в ситуацию, чтобы рентабельные сег-
менты российской экономики не стали 
нерентабельными из-за оттока трудо-
вых ресурсов».

И не понятно, как предлагается вме-
шаться, то ли курьерам зарплату сни-
зить, то ли инженерам и профессорам 
ее поднять. Также не понятно станут 
ли и смогут ли бывшие курьеры, среди 
которых львиную долю составляют ми-
гранты, работать на заводах.

Собственно о «перекосах» не толь-
ко коммунисты, но все здравомыслящие 
люди говорят, бьют в набат, уже давно. 
Нельзя говорить о «нормальности», ког-
да кучка олигархов даже под санкциями 
богатеет, а народ нищает. Когда СМИ 
пестрят новостями о миллионных гоно-
рарах, подарках и т.п., так называемых, 
«звезд». Когда в период СВО военные 
заводы банкротятся.

Очевидно, что к нынешней тяжелой 
ситуации с кадрами привела вся пред-
шествующая социально-экономическая 
политика. Как подчеркнул депутат фрак-
ции КПРФ в ГД О.Смолин, «Деиндустри-
ализация страны, низкий уровень про-
изводительности труда и колоссальное 
отставание ее роста от уровня зара-
ботной платы, диспропорция между по-
требностями производства и подготов-
кой рабочих специальностей, механи-
заторов - главные причины дефицита 
кадров в России».

На сегодняшний момент, по дан-
ным Института экономики РАН, России 
не хватает 4,8 млн работников. В пер-
вом квартале 2024 года наибольшая 
потребность в работниках в абсолют-
ных значениях зафиксирована в обра-
батывающих производствах - 368,7 тыс. 

человек (15,0% от общей заявленной по-
требности), торговле - 291,8 тыс. чело-
век (11,9%), транспорте - 204,7 тыс. че-
ловек (8,3%).

Для решения проблемы дефицита 
кадров правительство разработало на-
циональный проект «Кадры». Его реа-
лизация начнется с 1 января 2025 года. 

Нацпроект, на финансирование ко-
торого до 2030 года будет направлен по-
рядка 1 трлн рублей, должен привлечь 
на рынок дополнительно 2,45 млн чело-
век. С учетом того, что, по данным экс-
пертов, не хватает 4,8 млн работников, 
дефицит останется.

Какие главные вопросы по мнению 
разработчиков из правительства надо 
решить, чтобы снизить напряженность 
на рынке труда?

Нацпроект состоит из четырех про-
ектов. Первый связан с ежегодным ка-
дровым прогнозированием потребно-
стей экономики на пять лет вперед, вто-
рой - с усилением связи между системой 
образования и работодателями, третий 
- с переквалификацией уже работаю-
щих и вовлечением незанятых, послед-
ний - с повышением престижа рабочих 
профессий.

Что касается первого проекта. Мин-
труд подготовил методику, с помощью 
которой будет формироваться пятилет-
ний прогноз потребности различных от-
раслей экономики в специалистах. Пока-
затели потребности в кадрах, по словам 
заместителя председателя правитель-
ства Голиковой, ежегодно будут актуа-
лизироваться с использованием скор-
ректированных данных. «Подобного 
рода прогноз не имеет аналогов в рос-
сийской практике. Результатом этого 
прогноза станет понимание, сколько спе-
циалистов какой профессии потребуется 
в том или ином регионе через год, три, 
пять и так далее». Вот так - прошло «все-
го» 33 года, когда власть наконец поня-
ла, что не худо бы заглядывать на пять 
лет вперед. 

Тогда как уже в 1922 году академик 
С.Г. Струмилин писал: «Основной фонд, 
питающий собой всякое народное хо-
зяйство, - это живая рабочая сила дан-
ной страны или народа. Всякое сокраще-
ние или расширение этого фонда оказы-
вает громадное влияние на общий темп 
хозяйственного развития». Руководству-
ясь этим пониманием, в СССР изучали 

трудовые ресурсы и прогнозировали их 
развитие. Как замечает д.экон.наук А.В. 
Кашепов, «прогнозируемая численность 
трудовых ресурсов по стране и регионам 
определялась по методике анализа от-
четных и расчета плановых (прогнозиру-
емых) балансов трудовых ресурсов; ис-
ходя из прогнозов предполагаемой чис-
ленности населения трудоспособного 
возраста, представляемых статистиче-
скими органами; численность занятых 
в производственных отраслях (матери-
альном производстве) - на основе го-
сплановских прогнозов по объему произ-
водства и производительности труда; а 
численность занятых в нематериальных 
отраслях (непроизводственной сфере) - 
по нормативам».

Второй проект связан с подготовкой 
специалистов. Сейчас акцент в большей 
степени делается на нехватку квалифи-
цированных рабочих. Огромную нега-
тивную роль в этом сыграл разгром со-
ветского начального и среднего профес-
сионального образования. 

По данным ВЦИОМ, неуклонно рас-
тет число россиян, которые считают до-
статочным уровнем квалификации выс-
шее образование: в 2004 году таких бы-
ло 47%, в 2013 - 54%, в 2017 - 55%, в 
наши дни - 60%. И чем моложе росси-
яне, тем выше их образовательные за-
просы: среди 18-24-летних только 13% 
уверены, что можно обойтись средним 
специальным образованием. Очевидно, 
что для привлечения студентов необхо-
димо создать реально привлекательные 
условия. Это и бесплатность обучения, и 
нормальные стипендии, и современное 
оборудование в техникумах и училищах, 
и востребованность профессии, и дей-
ствительно достойная будущая зарпла-
та на производстве.

Очевидно, что этот проект должен 
быть связан с первым (прогнозным), а 
также с нацпроектами «Образование» и 
«Роботизация и станкостроение». Ведь 
совершенно понятно, что подготовка ка-
дров по специальностям, которые могут 
утратить свою актуальность с развити-
ем новых технологий, будет сдерживать 
прогресс в производстве и в результате 
законсервирует отсталость страны.

Но не хватает не только рабочих, но 
и ученых, конструкторов, инженеров. По 
данным экспертов, дефицит специали-
стов с высшим образованием составит 

Курьеры в России обогнали по 
росту зарплат врачей, журна-
листов и айтишников. С января 
по ноябрь медианная зарпла-
та курьеров выросла на 15 про-
центов, до 115,6 тысячи рублей 
в месяц. Это больше, чем зар-
платы врачей (88,4 тысячи ру-
блей), учителей (47 тысячи ру-
блей) и ИТ-специалистов

к 2030 году до 1,4 млн человек. Что ка-
сается инженеров. Об их нехватке го-
ворят давно. В школах созданы инже-
нерные классы, устраивают конкурсы и 
чемпионаты. И вроде все это подейство-
вало - численность студентов инженер-
ного профиля за пять лет увеличилась 
на 7,8%.

Но рост произошел за счет «инфор-
матиков». По специальности «Физико-
технические науки и технологии» студен-
тов стало меньше на 16,7%. Казалось бы 
в ситуации, когда такое уменьшение не-
сет риски для ВПК, для фундаменталь-
ной науки, вузы должны создавать усло-
вия для привлечения студентов на эти 
специальности. Но бюджетных мест не 
хватает, а  платное обучение только до-
рожает. В МФТИ стоимость программы 
«Ядерная физика и технологии» вырос-
ла с 504 до 605 тыс. руб. год.

Третий проект связан с переквали-
фикацией и привлечением новых ра-
ботников. Некоторые реализуемые ме-
роприятия более чем спорные. Пенси-
онный возраст уже подняли. Теперь уже 
предлагают добровольно поработать, 
чтобы вроде как пенсионные коэффи-
циенты повысить. Конечно, при такой 

пенсии многие соглашаются. Вот толь-
ко есть реальный риск вообще до пен-
сии не дожить. Кроме того, предлагает-
ся привлекать на работу женщин, име-
ющих маленьких детей, даже ясельного 
возраста. Как–то это не очень согласу-
ется с необходимостью повышать рож-
даемость, чтобы решать остро стоя-
щие перед страной демографические 
проблемы.

Четвертый проект, посвященный 
повышению престижа рабочих специ-
альностей, может быть решен толь-
ко возрождением сильной современ-
ной экономики в обществе социальной 
справедливости. Никакие слеты и кон-
ференции, рекламные акции и фору-
мы, которые так нравятся власти делу 
не помогут.

Десятилетия в стране происходит 
какой-то непрекращающийся процесс 
принятия множества проектов и про-
грамм развития. Национальных, прио-
ритетных, федеральных, региональных. 
По ним отчитываются и складывают на 
полку. Принимаются новые. Они могут 
быть совершенно не связаны между со-
бой или пересекаться, повторяться или 
противоречить друг другу. Показатели 

их выполнения вызывают подчас ото-
ропь. Но в принципе все это и неважно. 
Потому что все эти программы имеют, 
по всей видимости, исключительно ре-
комендательный или пропагандистский 
характер. Главное прописать куда будут 
направлены деньги из бюджета.

КПРФ всегда выступала за необхо-
димость выработки реальной стратегии 
развития страны. В 2014 году при актив-
ном участии нашей партии был принят 
закон «О стратегическом планировании 
в Российской Федерации». Но до сих 
пор он реально не работает.

Как подчеркнул В.И. Кашин, «прин-
ципы, которые мы заложили в основу 
государственного планирования в Рос-
сийской Федерации, предопределяют 
его эффективность. Но в правоприме-
нительной практике эти важнейшие по-
ложения закона своего отражения не 
нашли. О какой преемственности и не-
прерывности стратегического плани-
рования может идти речь, если госу-
дарственные программы Российской 
Федерации в течение года меняются 
неоднократно? Зачатую изменения но-
сят концептуальный характер - пере-
краиваются цели и задачи, меняются 

целевые индикаторы, появляются и ис-
чезают подпрограммы и федеральные 
целевые программы. О какой сбалан-
сированности системы стратегическо-
го планирования можно говорить, если 
фактически ни одна государственная 
программа в должной степени не увяза-
на с целями, задачами и мероприятия-
ми других госпрограмм? О каком соблю-
дении принципа ресурсной обеспечен-
ности может идти речь, когда объемы 
финансирования госпрограмм, при не-
изменности целей, регулярно изменя-
ются в пределах 10%-40%?».

В 2023 году Государственный уни-
верситет управления провел опрос, в 
ходе которого выяснилось, что боль-
шая часть производственных компаний 
желает вернуть государственное пла-
нирование. 80% опрошенных из 278 ме-
неджеров и руководителей считают, что 
только это поможет восстановить про-
мышленный потенциал России.

Председатель совета Торгово–про-
мышленной палаты России по финан-
сово–промышленной и инвестиционной 
политике В. Гамза отметил, что «рос-
сийские предприятия находятся в за-
мешательстве. Их проблемы происхо-
дят из-за того, что в стране отсутствует 
как долгосрочное, так и краткосрочное 
планирование». 

Закон о государственном планиро-
вании заработает в полную силу, если 
будет создан Госплан. Вспомним, что 
основной задачей Госплана СССР яв-
лялось планирование экономики, со-
ставление планов развития страны на 
различные сроки. Эта работа осущест-
влялась в координации с Центральным 
статистическим управлением, мини-
стерством финансов, Государственным 
комитетом по науке и технике, Госбан-
ком и Госснабом СССР. Госплан не 
только составлял пятилетние планы, но 
и контролировал их соблюдение.

«Наши планы есть не планы-
прогнозы, не планы–догадки, а планы–
директивы, которые обязательны для 
руководящих органов и которые опре-
деляют направление нашего хозяй-
ственного развития в будущем в мас-
штабе всей страны» (И.В. Сталин). 

Сейчас принимается множество 
программ развития, но происходит это 
бессистемно, запланированные показа-
тели остаются на бумаге и никто за это 
не несет ответственности. Современ-
ный Госплан должен быть лишен этих 
недостатков. Государственное плани-
рование, подкрепленное высокой ответ-
ственностью и финансированием, по-
зволит решить стоящие перед страной 
острые проблемы и с трудовыми ресур-
сами, и, в целом, с экономикой страны, 
а в конечном счете, возрождением силь-
ного суверенного государства.

Константин Черемисов
зам. Председателя 

Московской областной Думы,
второй секретарь МК КПРФ, 

член ЦК КПРФ п

4 деКабРя 2024 г. КомИТеТ гоСудаРСТвен-
ной думы по агРаРным вопРоСам пРо-

вел «КРуглый СТол» на Тему: «подгоТовКа 
КадРов для малых фоРм хозяйСТвова-
нИя И КоопеРацИИ», КоТоРый СоСТоял-

Ся в новоСИбИРСКом гоСудаРСТвенном 
агРаРном унИвеРСИТеТе (г. новоСИбИРСК).

Заместитель Председателя 
Цк кПрФ, Председатель коми-
тета государственной думы по 
аграрным вопросам, акаде-
мик ран в.И. кашин выступил 
с базовым докладом перед 
участниками «круглого стола».

«комитет по аграрным 
вопросам поддерживает со-
временную политику в сфере 
аграрного образования и счи-
тает, что одной из важнейших 
задач является формирова-
ние единой системы подготов-
ки аграрных кадров с обеспе-
чением необходимого для них 
качества жизни на сельских 
территориях.

в январе 2022 года ко-
митет провел парламентские 
слушания в российском госу-
дарственном аграрном уни-
верситете им. к.а. Тимиря-
зева, на которых участники 
обратили внимание на необ-
ходимость законодательного 
совершенствования системы 
подготовки кадров, включая 
рабочие профессии, специ-
алистов среднего и высшего 
звена, а также на развитие 
сельскохозяйственной науки.

статистический анализ 
свидетельствует о тенденци-
ях заметного сокращения на-
учного и кадрового обеспече-
ния для всех форм хозяйство-
вания в агропромышленном 
комплексе, особенно для ма-
лых форм хозяйствования. 

нас в первую очередь бес-
покоит первичное звено. Это 
поле, фермы, где недостает 
механизаторов, доярок, зоо-
техников, ветеринаров и дру-
гих специалистов и рабочих, 
способных работать на совре-
менной технике, используя 
лучшие научные технологии, 
а также недостаток специали-
стов, работающих на совре-
менных роботизированных 
фермах. 

второе, на что обращаю 
внимание, это качество выпу-
скаемых специалистов выс-
шего и среднего звена, кото-
рое не соответствует ведению 
современного сельскохо-
зяйственного производства. 
Устаревшая эксперименталь-
ная база в колледжах, тех-
никумах, профессионально-
технических училищах, а по-
рой и сельскохозяйственных 
вузах, а также отсутствие 
должной производствен-
ной практики для выпускни-
ков, все это приводит к отсут-
ствию конкретных навыков 

и умений по аграрным 
профессиям. 

все это в целом ограничи-
вает возможности эффектив-
ного развития аПк в совре-
менных условиях.

решить эти задачи в оди-
ночку любой территории бы-
ло невозможно. на парла-
ментских слушаниях в 2022 
году была поставлена задача 
-  привлечь к теме обеспече-
ния кадрами для аПк высшее 
руководство, правительство 
и администрацию президен-
та. комитету по аграрным во-
просам совместно с мини-
стерством сельского хозяй-
ства удалось это сделать.

нас не только услыша-
ли, но были приняты кон-
кретные решения, и сегод-
ня на государственном уров-
не со стороны президента, 
правительства и обеих палат 
парламента уделяется при-
стальное внимание подготов-
ке квалифицированных спе-
циалистов для отраслей аПк 
от высшего образования до 
среднего профессионального 
образования.

мы видим, как постепен-
но меняется философия от-
ношения к кормильцу, как и к 
великой профессии, точно та-
кой же, как родину защищать. 
одно рабочее место крестья-
нина на земле дает семь ра-
бочих мест в городе.

вместе с тем, следует от-
метить, сделаны только пер-
вые шаги по наведению по-
рядка в системе подготов-
ки кадров для аПк. создание 
единого звена «агрокласс - 
колледж - техникум - вУЗ/нИИ 
- сельскохозяйственное пред-
приятие» содействует как по-
пуляризации сельского труда 
и профессионального само-
определения школьников на 
работу аПк, так и развитию 
исследовательских навыков 
обучающихся», - отметил вла-
димир кашин. 

Председатель комитета 
подчеркнул важность популя-
ризации профессий в сель-
ском хозяйстве, таких как фер-
мер, агроном и экономист. По 
его словам, от этих специали-
стов напрямую зависит продо-
вольственная безопасность и 
устойчивое развитие сельских 
территорий.

«мы должны показать мо-
лодежи, что аграрная отрасль 
- это престижно, перспективно 
и технологично. Эти профес-
сии соединяют науку, иннова-
ции и экономику. Формирова-
ние уважительного отношения 
к труду аграриев - наша стра-
тегическая задача», - отметил 
он.

в этом контексте он пред-
ложил вернуть на телевиде-
ние программу «сельский 
час», которая раньше служила 

мощной площадкой для осве-
щения успехов и вызовов 
аграрной отрасли. «возобнов-
ление таких передач поможет 
не только информировать об-
щество, но и привлечь внима-
ние к профессиям, связанным 
с сельским хозяйством. Это 
важный шаг в формировании 
позитивного имиджа аграрно-
го сектора», - добавил он.

Председатель также при-
звал увеличить объем мате-
риалов в смИ, посвященных 
достижениям фермеров, ин-
новационным подходам в 
аграрной науке и успешным 
примерам развития сельских 
территорий. «медиа - это ключ 
к тому, чтобы аграрная от-
расль стала заметной, понят-
ной и привлекательной для но-
вых поколений», - заключил 
владимир кашин.

для увеличения объемов 
производства продуктов пита-
ния к 2030 году на 25 процен-
тов и экспорта агропромыш-
ленной продукции в полтора 
раза важно не только сохра-
нять кадры в аграрной отрас-
ли и на сельских территори-
ях, но и наращивать кадровый 
потенциал. 

«Поэтому комитет отво-
дит большую роль в достиже-
нии этой задачи пяти государ-
ственным программам: раз-
вития сельского хозяйства 
и рыбохозяйственного ком-
плекса, комплексногоразви-
тия сельских территорий, про-
грамме вовлечения земель в 
сельскохозяйственный обо-
рот - «второй Целине» и феде-
ральной научно-технической 
программе.

Также хочу отметить, что 
с 2025 года начинается реа-
лизация нового национально-
го проекта «Технологическое 
обеспечение продовольствен-
ной безопасности», в рам-
ках которого государственные 
меры поддержки направле-
ны на обеспечение предпри-
ятий аПк квалифицированны-
ми кадрами не менее чем на 
95%.

Именно комплексно ре-
шая вопросы материальной 
заинтересованности, пробле-
мы социальной сферы, кру-
глогодичного рабочего ме-
ста, приоритетного развития 
здравоохранения, образова-
ния, жилищных условий, мож-
но остановить процесс исхода 
с сельских территорий специ-
алистов и рабочей силы. Тог-
да это будет способствовать 
решению поставленных пре-
зидентом задач по удвоению 
экспортного потенциала, вы-
полнению индикаторов госу-
дарственных программ и зна-
чительному увеличению про-
довольствия для обеспечения 
национальной безопасности, 
населения доступными и ка-
чественными продуктами пи-
тания, а отрасли аПк промыш-
ленным сырьем», - подытожил 
глава аграрного  комитета 
владимир кашин. п

 
 

Из открытых источников 
известно, что в сирии с 2015 
по 2023 гг. погибло около 190 
российских военнослужащих. 
И сегодня в день героев оте-
чества, особо хотелось бы вы-
делить офицеров, павших при 
выполнении своего воинского 
долга в сирийской арабской 
республике, которым звание 
героя российской Федерации 
было присвоено посмертно:

Асапов валерий Григо-
рьевич (1966-2017), генерал-
лейтенант - погиб при мино-
метном обстреле в районе го-
рода дайр-эз-Заур;

Ахметшин марат ради-
кович (1980-2016), капитан - 
умер от ран, полученных в бою 
2 июня, в военном госпита-
ле города Тадмор, провинции 
Хомс;

Гойняк Алексей Николае-
вич (1984-2017), майор - умер 
от ран, полученных в бою при 
деблокировании подразделе-
ния российской военной поли-
ции в районе города Хама:

Копейкин Антон Генна-
дьевич (1977-2020), подпол-
ковник, сотрудник управления 
«в» («вымпел») Центра специ-
ального назначения Фсб рФ - 
звание героя россии ему при-
своено закрытым Указом Пре-
зидента рФ  за мужество и 
героизм, проявленные при ис-
полнении воинского долга;

Пешков олег Анатолье-
вич (1970-2015), подполков-
ник. 24 ноября 2015 г. в хо-
де боевого вылета на самоле-
те су-24м над горным хребтом 
джебель-Туркман, провин-
ции Латакия был сбит истре-
бителем F-16C ввс Турции, по-
гиб при катапультировании, 
убитый с земли турецкими 
националистами;

Прохоренко Александр 
Александрович (1990-2016), 
старший лейтенант - при вы-
полнении специальной боевой 
задачи, находясь в тылу вра-
га в  провинции Хомс, офицер 
был окружен боевиками. не 
желая сдаваться в плен, алек-
сандр вызвал огонь на себя и 
ценой своей жизни уничтожил 
террористов;

Филипов роман Никола-
евич (1984-2018), гвардии 
майор - был сбит и катапульти-
ровался при выполнении пла-
нового полета на самолете су-
25см в районе города сера-
киб провинции Идлиб, погиб в 
наземном бою;

Хабибуллин ряфагать 
махмутович (1965-2016), 
полковник, погиб в ходе бо-
евого вылета вертолета ми-
25, сбитого наземным огнем 
в районе города Пальмира, 
провинции Хомс.

Вечная память и слава ге-
роям! Они отдали свою жизнь 
на службе Отечеству, которое 
отправило их оказать помощь 
законному правительству и 
народу Сирии в отражении 
агрессии объединенных сил 
международного терроризма. 

Руководство РФ тогда заяв-
ляло, что если банды ислами-
стов создадут на территории 
Сирии террористическое го-
сударство, то оно неизбежно 
будет стремиться распростра-
нить свое влияние на регио-
ны, где исповедуют ислам, а 
также на Казахстан и респу-
блики Средней Азии. Поэто-
му нужно остановить терро-
ристов на дальних подступах 
к России, пока пожар терро-
ра он не охватил наш дом. 
Патриотическая обществен-
ность с пониманием воспри-
нимала действия руководства 
страны.

в прессе и в сетевых смИ 
приводятся различные вер-
сии причин поражения сирий-
ской армии, падения режима 
президента асада, но сейчас 
не об этом речь.

Теперь, когда произошел 
крах светского сирийского го-
сударства и к власти приш-
ли прозападные силы так на-
зываемой «вооруженной 
оппозиции», которые до по-
следнего времени считались 
террористическими организа-
циями, никто не знает, каковы 
будут последствия для нашей 
страны и стран снг, где про-
живает преимущественно му-
сульманское население? 

Что же теперь сказать вдо-
вам, семьям погибших воен-
нослужащих? ради чего они от-
дали свою жизнь?  ведь до сих 
пор неизвестно, кто в нашем 
государстве занимался сирий-
ской проблематикой? кто не-
сет ответственность за то, что 
вся многолетняя борьба обер-
нулись крахом и теперь под 
угрозой находятся наши воен-
ные базы в Тартусе (флот) и в 
Хмеймиме (вкс)? следует за-
метить, что в строительство и 
оснащение этих военных объ-
ектов, начиная с 2015 года, 
были вложены весьма нема-
лые средства. сколько труда, 
усилий, жертв, миллиарды по-
траченных рублей за почти 10 
лет - и все это пойдет прахом? 
нужно признать, что в этой 
«шахматной партии» нас пере-
играли. видимость добрых от-
ношений лидеров рФ и Турции 
обернулась вероломством Эр-
догана, и мы получили удар в 
спину: за 12 дней потеряно го-
сударство, которое мы отстаи-
вали несколько лет…

если наша разведка 
предупреждала асада о го-
товящемся наступлении 

антиправительственных сил, 
то здесь напрашивается пря-
мая аналогия с тем, что про-
изошло при вторжении бан-
деровских формирований 
всУ и наемников в курскую 
область. Там против нас бы-
ли брошены такие силы и 
вооружения, что мы четвер-
тый месяц не можем выдво-
рить укронацистов с нашей 
территории. 

Предъявляя законные 
претензии к руководству си-
рии, которое проявило по-
стыдную, преступную халат-
ность, считая, что под «рос-
сийским зонтиком» стране 
обеспечен мир с вооружен-
ной оппозицией, мы должны 
оглянуться на наших военных 
и гражданских руководите-
лей. видимо, известны име-
на людей, которые проигно-
рировали сведения разведки 
и других источников инфор-
мации о концентрации живой 
силы и техники всУ в сум-
ской области, и на все тре-
вожные доклады заявляли: не 
раздувайте панику? 

Паники не было, но после 
6 августа с.г. бандеровцами 
было захвачено 86 населен-
ных пунктов курской обла-
сти, более 150 тыс. жителей 
эвакуированы и живут в пун-
ктах временного размеще-
ния, дотла сожжены десят-
ки деревень, погибли сотни 
мирных жителей. разруше-
но 1366 предприятий, уни-
чтожено 400 соцобъектов. 
боевики всУ ведут себя как 
фашисты, развернув в при-
граничье концлагеря, в кото-
рых содержатся более 1100 
мирных граждан. И теперь 
нашим бойцам с огромным 
трудом приходится выдавли-
вать врага с курской земли…

но самый главный урок, 
который должно извлечь руко-
водство страны из плачевно-
го для нас участия в вооружен-
ном конфликте на территории 
сирии, это осознать, к чему мо-
жет привести «замирение» без 
окончательного разгрома про-
тивника. на страницах нашей 
газеты (№ 24 от 18.07.2024 
«о переговорах с врагом 2.0: 
от минска-стамбула - к Жене-
ве?») и на сайте www.mkkprf.ru 
не раз приводилась аргумен-
тация о том, что любые «мир-
ные переговоры» с бандеров-
скими бандитами при сохра-
нении русофобского режима в 
киеве - обречены на провал и 
возобновление войны по всей 
линии фронта, которую хотят 
превратить в государственную 
границу с нацистской Украи-
ной, неизбежно. 

И сейчас, после катастро-
фы сирийского государства, 
когда ключевые объекты да-
маска, включая аэропорт, пра-
вительственный квартал, зда-
ния силовых структур, ведущих 
смИ, телевидения, заняты во-
оруженными формировани-
ями оппозиции, необходимо 
сделать вывод, что война кон-
чается не переговорами, а 
победой, когда проигравшая 
сторона теряет волю к сопро-
тивлению, а победившая - на-
зывает свои условия для за-
ключения послевоенного ми-
ра. для сво это - свержение 
нацистского режима, денаци-
фикация страны, суд над во-
енными преступниками, пе-
реформатирование сознания 
населения Украины, отравлен-
ного русофобией, для созда-
ния возможности мирного со-
существования народов, быв-
ших когда-то братскими.

Александр ДеГТЯрев п
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К 80-летию ВелиКой Победы

 

При поддержке заместителя директора 
по воспитательной работе СОШ №25 Татья-
ны Васильевны Курбацкой была проведе-
на встреча учащихся с коммунистами город-
ского округа Воскресенск по теме «Контрна-
ступление Красной Армии от стен Москвы». 
Перед присутствующими выступил первый 
секретарь Воскресенского ГК КПРФ, капитан-
лейтенант в отставке Александр Николаевич 
Смуров.

он рассказал школьникам, как готовилась 
эта операция, какими силами располагала 
красная армия, цели и задачи этого контрнасту-
пления. ребята с большим вниманием слушали 
рассказ коммуниста, задавали множество во-
просов. были и вопросы о сегодняшней ситуа-
ции в зоне проведения специальной военной 
операции. александр николаевич попросил не 
оставаться в стороне и школьников. бойцам на 
сво нужна наша народная поддержка.  п

Коммунисты г.о. Лотошино провели торже-
ственные мероприятия в день 83-й годовщи-
ны начала общего контрнаступления Совет-
ских войск в Битве за Москву в Великой Оте-
чественной войне. На мероприятие в главный 
сквер Лотошино, у Мемориала павших вои-
нов к Вечному огню шли коммунисты с фла-
гами, «дети войны», женщины Лотошинья из 
организации ВЖС «Надежда России», нерав-
нодушные жители.

в мероприятии приняли участие и стали 
главными участниками коммунисты и «дети 
войны». они выступили со своими воспомина-
ниями о исторических событиях, которые про-
исходили на лотошинской земле.

«битва за москву - величайшее историче-
ское событие великой отечественной войны. 

один из переломных моментов. Это начало ве-
ликой Победы, когда был развеян миф о непо-
бедимости немецкой армии. По сей день из 
уст в уста передают свидетельства о храбрости 
и силе духа советского солдата», - сказала пер-
вый секретарь Лотошинского гк кПрФ светла-
на Хабипова.

к участникам торжественного мероприя-
тия также обратились почетный житель город-
ского округа Лотошино, основатель поисково-
го отряда «отечество» в.а. ананьев, лотошин-
ский поэт н. Петифоров, второй секретарь 
Лотошинского гк кПрФ Петр власенко и дру-
гие почетные гости. 

Затем все присутствующие возложили цве-
ты павшим воинам. п

воскресенск

Члены Дмитровского ГК КПРФ во главе 
с первым секретарем Александром Корне-
вым стали соорганизаторами празднично-
го митинга в честь 83-ей годовщины с на-
чала контрнаступления Красной Армии в 
Битве под Москвой. В мероприятии принял 
участие врип главы Дмитровского город-
ского округа Иван Курданин.

в селе белый раст в течение несколь-
ких дней велись ожесточенные бои в конце 
ноября-начале декабря 1941 года.

с 4 декабря 1941 года бойцами 64 мор-
ской бригады моряков-тихоокеанцев в соста-
ве 20 армии велись бои по освобождению 
села. 8 декабря белый раст был полностью 
освобожден от немецко-фашистских захват-
чиков. Это место овеяно славой наших дедов, 

прадедов. Их подвиг и их имена мы не забу-
дем никогда.

По приглашению александра корнева в 
митинге участвовали почетные гости: первый 
командующий береговыми войсками вмФ, 
легендарный генерал-полковник Иван скура-
тов, стоявший у истоков советской морской 
пехоты; морской пехотинец, герой россии 
гвардии полковник запаса сергей сергеевич 
Шейко, командующий в 1995 году ротой мор-
ской пехоты в уличных боях в грозном.

делегация вместе с жителями села, юнар-
мейцами, представителями войсковой части 
вмФ россии, ветеранами вооруженных сил, 
бойцами сво почтила память павших и возло-
жили цветы к братской могиле около церкви ар-
хангела михаила. п

Член Королевского городского отделения 
КПРФ, почетный ветеран Москвы, член Сою-
за художников Подмосковья Владимир Яков-
левич Власов по приглашению заместителя 
директора по воспитательной работе москов-
ской школы 2036, полковника Юрия Алексее-
вич Родненко, посетил кадетские классы.

общение кадетов с владимиром власовым 
было посвящено началу контрнаступления под 
москвой и дню героев.

коммунист рассказал ребятам о бес-
смертном подвиге красной армии, о том, 
как 5 декабря 1941 года армия перешла в 

контрнаступление по всему фронту под москвой 
и провела ряд успешных фронтовых наступа-
тельных операций, в результате которых немец-
кие войска были отброшены на 150-250 кило-
метров от столицы.

битва за москву стала первым серьезным 
поражением гитлеровских войск. Подвиг рус-
ских солдат нашел отражение в произведениях 
искусства, книгах, фильмах. свои художествен-
ные работы, посвященные битве под москвой, 
кадетам показал и владимир яковлевич. ребята 
узнали о каждом этапе военной операции и ее 
колоссальном значении. п

5 декабря - День воин-
ской славы России. Страна 
отмечает 83-ю годовщину на-
чала контрнаступления Со-
ветских войск против гитле-
ровцев в Битве под Москвой.

Это сражение является са-
мым масштабным во второй 
мировой войне. Именно здесь, 
недалеко от столицы крупней-
шего в мире государства, хва-
леная гитлеровская армия 
впервые потерпела серьезное 
поражение. разгром фашист-
ских войск под москвой явил-
ся началом значительного по-
ворота в ходе войны и истории. 
окончательно был провален 
гитлеровский план «быстрой 
войны», впервые был развеян 
миф о «непобедимости» гитле-
ровской армии.

для Лобни декабрьские 
события 1941 года имеют осо-
бое значение. в конце ноября 

- начале декабря 1941 года 
половина нынешней терри-
тории города Лобня была за-
хвачена фашистами. 9 дней 
длилась оккупация. немцы 
находились всего в 25 км от 
границ москвы и в 33 км от 
кремля. благодаря героизму 
и доблести советских солдат и 
моряков на лобненском рубе-
же враг был остановлен.

в результате тяжелых боев 
8 декабря лобненская земля 
была полностью освобождена 
от немецко-фашистских за-
хватчиков. Именно здесь бы-
ла одержана первая победа, 
и начался путь красной ар-
мии на берлин!

Лобненские депутаты от 
кПрФ, коммунисты приняли 
участие в торжественной це-
ремонии возложили цветы в 
память воинам, погибшим на 
Лобненском рубеже. п

7 декабря в помещении музея Боевой 
Славы Совета ветеранов п. Глебовский про-
шло мероприятие, посвященное битве под 
Москвой при участии Истринского ГК КПРФ, 
поискового отряда «Поиск», коммунистов 
п/о Букаревское.

на встречу с ветераном великой отечествен-
ной войны  м.а. старостенко, председателем по-
исковой экспедиции «Поиск» в.в. кураковым 
был приглашен кадетский класс глебовской шко-
лы. ребятам рассказали о событиях, которые 

были на истринской земле осенью 1941 г. о 
подвигах 28 панфиловцев в д. дубосеково, об 
освобождении Истры от немецко-фашистских 
захватчиков.

Затем поисковики ознакомили ребят с пред-
метами и оружием времен великой отече-
ственной войны, которые они достали во время 
раскопок.

встреча завершилась чаепитием, где присут-
ствующие делились впечатлениями о проведен-
ном патриотическом мероприятии. п

6-7 декабря 1941 года 10-
я армия под командовани-
ем Ф.И. Голикова начала на-
ступление на Новомосковск 
и Епифань с целью освобож-
дения этих территорий от 
немецко-фашистских захват-
чиков через оккупирован-
ный фашистами Серебряно-
Прудский район.

на серебряные Пруды со 
стороны Зарайска подходила 
322-я горьковская стрелко-
вая дивизия под командова-
нием полковника Петра Иса-
евича Филимонова.  в резуль-
тате боя фашисты отступили 
с сторону венев, оставив на 

поле боя технику, боеприпа-
сы и снаряжение. 

в поселке серебряные 
Пруды и с. Узуново находят-
ся братские могилы погиб-
ших в боях за освобождение 
серебряно-Прудского райо-
нов офицеров и красноар-
мейцев. в с. Подхожее похо-
ронен местный житель, завед-
ший отступающих фашистов в 
глубокий заснеженный овраг.  

6 декабря 2024 года ком-
мунисты района, как и все 
серебрянопрудцы, возложи-
ли цветы к памятникам по-
гибшим. п

Военно-историческая ак-
ция «Бой за деревню Леоно-
во» прошла 7 декабря в го-
родском округе Чехов

Поисковики, юнармейцы, 
школьники и студенты, а так-
же жители округа прошли «Тро-
пой памяти», реконструирова-
ли бой за Леоново и у мемори-
ала почтили память погибших. 
Традиционно организатором 
акции выступает «Лопаснен-
ский батальон» и «Чеховский 
молодежный центр». в этом го-
ду в реконструкции также при-
няли участие вПк «Цитадель» 
и По «возрождение».

в мероприятиях приняли 
участие депутат московской 
областной думы Татьяна ни-
китас и депутат совета депу-
татов городского округа Чехов 
дмитрий кесельман.

83 года назад здесь, на 
стремиловском рубеже, крас-
ная армия «связала» боя-
ми фашистские войска и не 

позволила продвинуться к мо-
скве. держали оборону 53-я 
и 17-я стрелковые дивизии, а 
также 26 отдельная танковая 
бригада. в боях погибло и про-
пало без вести более 600 за-
щитников нашей родины.

После боев под Леоново-
Тунаево немецкие войска 
больше не пытались перейти в 
наступление, ценой сотен че-
ловеческих жизней, десятков 
сгоревших деревень удался 
отвлекающий маневр, было 
сорвано наступление фаши-
стов на Подольск и провален 
план захвата москвы с юга.

в честь защитников на-
шей родины участники меро-
приятия прошли «Тропой па-
мяти» от деревень Хоросино, 
Чубарово и бегичево к дерев-
не Леоново. ребята преодо-
левали броды, леса, овраги и 
поля. Затем была проведена 
реконструкция боя по осво-
бождению Леоново и Тунаево. 

в завершении все почтили па-
мять всех невернувшихся с 
полей сражений и возложили 
цветы к мемориалу.

Здесь же были органи-
зованы интерактивные пло-
щадки, где ребята имели воз-
можность познакомиться с 
оружием времен великой от-
ечественной войны, постре-
лять из настоящего автомата 
калашникова и согреться на 
полевой кухне, отведав сол-
датской каши и выпив горяче-
го чая.

сегодня, когда наши бой-
цы вновь отстаивают свобо-
ду и независимость нашей 
родины, а Запад пытается 
переписать итоги великой от-
ечественной войны, проведе-
ние таких акций помогает нам 
в воспитании подрастающего 
поколения в духе патриотиз-
ма, любви к родине, в знании 
и сохранении ее истории. п

Коммунисты Долгопруд-
ного отметили памятные да-
ты 5 декабря - День совет-
ской Конституции 1936 года 
и День начала контрнаступле-
ния Советских войск в битве 
под Москвой в 1941 году

коммунисты долгопрудно-
го возложили цветы к памят-
ной доске на площади собина, 
установленной в честь комму-
нистов 2-ой московской стрел-
ковой дивизии, которые в этом 
здании 28 ноября 1941 года 
дали клятву «стоять насмерть. 
москву врагу не сдавать!».

коммунисты приняли уча-
стие в городском митинге у ме-
мориала скорбящая мать, по-
чтили участников контрнасту-
пления под москвой минутой 
молчания и возложили цветы! 

коммунисты были един-
ственные, кто был с красным 

флагом, с которым шли наши 
советские войска в бой! По-
зор нашей власти, которая сто-
ронится и всячески обходит 
все советское - красный флаг 
и старается стереть из памяти 
потомков то, что под руковод-
ством коммунистической пар-
тии была одержана победа в 
великой отечественной войне! 
Уверены, пройдет это смутное 
время и все встанет на свои 
места! 

Затем коммунисты прош-
ли к памятнику матросу Желез-
някову в Центральном парке, 
где раздавали газету «Подмо-
сковная правда» и поздрав-
ляли жителей с днем совет-
ский конституции и с днем 
начала контрнаступления со-
ветских войск против немецко-
фашистских захватчиков в бит-
ве под москвой.  п

Материалы предоставлены пресс-службами 
местных отделений КПРФ 

К 80-й годовщине Вели-
кой Победы коммунисты го-
рода Воинской Славы Наро-
Фоминска начали готовиться 
заранее. Тема подвига Совет-
ского народа звучала еще 1 
июня в День защиты детей, 
продолжилась в День памяти 
и скорби 22 июня, и грозно 
прозвучала 7 ноября - в День 
Великой Октябрьской Соци-
алистической революции, 
в честь которого в грозном 
1941 году был проведен тра-
диционный парад на Красной 
площади. Участники этого па-
рада сразу ушли на фронт, 
который в то время прохо-
дил совсем близко к столи-
це. Именно им довелось оста-
новить отборные части вер-
махта, заставить забуксовать 
и остановиться отлаженную 
машину захвата «жизненного 
пространства».

И вот 6 декабря 1941 го-
да войскам был зачитан При-
каз верховного главнокоман-
дующего, и бойцы красной 

армии перешли в контрнасту-
пление, в результате которо-
го были полностью освобож-
дены московская и Тульская 
области, частично калужская, 
калининская и другие. один 
из основных ударов Юго-
Западного фронта наносился 
в направлении наро-Фоминск 
- малоярославец.

в этот день инициативная 
группа, возглавляемая чле-
ном бюро наро-Фоминского 
гк кПрФ сергеем кравцом, 
совместно с коллективом дк 
«верея», провели вечер памя-
ти «мы родом не из детства - из 
войны», на который пригласи-
ли всех ветеранов, проживаю-
щих в пределах теруправления 
верея. в небольшом, но уют-
ном зале были накрыты столы 
с продукцией совхоза имени 
Ленина, местных предприни-
мателей, выступивших спон-
сорами мероприятия. Творче-
скими коллективами при дк и 
библиотеке, при участии ком-
мунистов вереи, селятино, 

приглашенных артистов -авто-
ра и исполнителя дмитрия За-
звонова, сестер софии и Улья-
ны божемоловых, превосходно 
исполнивших стихотворение 
сергея сухонина «две сестры 

бежали от войны…», вызвав-
шее искренние чувства участ-
ников вечера.

было прочитано много 
стихов, спето немало песен 
под гитару, проникновенно 

звеневшую в руках владимира 
кондрашова, секретаря ППо 
«Творческий союз», тоже авто-
ра и исполнителя, на этот раз 
выступавшего только с пес-
нями военных лет, а весь зал 

подпевал всем известные и па-
мятные слова…

Татьяна максимкина, се-
кретарь ППо селятино и коор-
динатор наро-Фоминского от-
деления «дети войны», вы-
ступила с приветственным 
словом, прочитала стихи, а 
затем исполнила вальс «на 
сопках маньчжурии», да так 
проникновенно и зажигатель-
но, что пары в зале начали 
вальсировать, вызвав апло-
дисменты присутствовавших.

на этом вечер завершил-
ся, участники расходились 
довольные встречей, прове-
денным временем, с уверен-
ностью в том, что о них пом-
нят, и им благодарны за тяже-
лый труд, благодаря которому 
страна оправилась от страш-
ной войны, обрела могуще-
ство, стала первопроходцем 
во множестве областей нау-
ки, техники, культуры, лиде-
ром мирового движения к 
прогрессу. п

лотошино

лобня

истра

дмитров

королев

наро-фоминск

долгопрудный

серебряные пруды

чехов

Коммунисты Московской области проводят  памятные  мероприятия 
 к началу контрнаступления Красной Армии под Москвой 
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встреча поколений

точка зрения

5 декабря  в НогиНском городском отделеНии кПрФ 
Прошла встреча ПартийНого актива с комсомоль-

цами, строившими байкало-амурскую магистраль. 
встреча была зараНее заПлаНироваНа к 50-летНему 

юбилею этой гигаНтской По размаху и 
величествеННой По идее стройке XX века.

 
 

 

Послушав участников строительства 
бама, мы как будто сами поучаствовали в 
нем. среди множества фотографий смогли 
оценить масштабы строительства, саму ат-
мосферу этого поистине потрясающего по-
корения природы во благо человека. Узна-
ли с какими трудностями сталкивались 
строители, как стойко терпели все невзго-
ды от неустроенного быта, удаленности от 
благ цивилизации.  все это с лихвой по-
крывалось молодежным задором и жаж-
дой подвига, потребностью сделать свою 
родину лучше, богаче, сильнее. 

и нашему поколению это удалось. 
За успехи в строительстве бама, вер-
ность идеалам социализма участни-
ки встречи были награждены памятны-
ми медалями цк кПрФ «50 лет начала 
строительства байкало-амурской маги-
страли». Завершилась встреча тради-
ционным чаепитием и фотографией на 
память.

Александр КАЦАЙ,
первый секретарь 

ногинского гк кПрФ п  

Правительство рФ Не стало отмеНять заПрет На 
эксПорт беНзиНа и Продлило его до коНца яНваря 

следующего года. Надо бы радоваться, Но све-
жие даННые росстата заФиксировали Продолже-
Ние роста цеН На автозаПравочНых стаНциях Прак-

тически По всей страНе - в 74 региоНах.

Впервые продавать бен-
зин за границу запретили 1 
марта этого года до конца ле-
та. Потом запрет был продлен 
уже до конца года. И вот пра-
вительство, несмотря на блуж-
давшие слухи о скором снятии 
запрета, все же оставило его в 
силе.

Однако на стоимости то-
плива это не сказать бы, что 
отразилось в лучшую для нас, 
потребителей, сторону. По-
смотрим на печальные для на-
ших кошельков цифры. За не-
делю с 25 ноября по 2 дека-
бря рост стоимости бензина 
составил 0,37%, а дизельно-
го топлива - 0,4%. А что бы-
ло неделей ранее, до того как 
на официальном сайте прави-
тельства РФ появилось сооб-
щение о продлении запрета 
на экспорт? Смотрим данные 
все того же Росстата за пери-
од с 18 по 25 ноября: бензин 
прибавил в цене 0,33%, а ди-
зель - 0,51%.

Короче говоря, что в ожи-
дании отмены запрета, что по-
сле его продления - рост при-
мерно одинаковый. И ведь не 
сезон: период активных сель-
скохозяйственных работ за-
вершился, а с ним пропал и 
повышенный спрос на топли-
во. Почему же цены на заправ-
ках прут и прут вверх? Попро-
буем объяснить.

Собственно, и до появле-
ния фактора правительствен-
ного запрета на экспорт было 
примерно то же самое. Топли-
во в нашей стране постоянно 
дорожало и во времена «ста-
бильности», и во времена кри-
зисов. Когда мировые цены на 
нефть росли и у российских 

нефтяных компаний все бы-
ло очень хорошо, то и на вну-
треннем рынке ценники на 
АЗС увеличивались. Это, как 
объясняли нам эксперты, бы-
ло связано с мировой конъюн-
ктурой, которую ну нельзя же 
игнорировать.

Но когда цена на нефть 
в мире падала, то стоимость 
топлива внутри РФ... все рав-
но росла. Тут уже не эксперты, 
а мы сами объясним, почему: 
«уважаемые люди» из руко-
водства предприятий нефтян-
ки привыкли не просто к дохо-
дам, а к сверхдоходам и со-
всем не готовы их терять. Как 
говорится, просим отнестись с 
пониманием и заплатить. Ни-
чего личного - так работает мо-
нополистический капитал.

Эксперты отмечают, что в 
ожидании вожделенного раз-
решения продавать бензин за 
границу российские нефтяни-
ки бросились делать запасы, 
которые ранее были потраче-
ны на поставки топлива сель-
хозпроизводителям в период 
уборки урожая и сева озимых. 
Образовался дефицит, кото-
рый подстегнул цены. Но по-
том запрет на экспорт остал-
ся в силе, а жажда нефтяных 
компаний нажиться никуда не 
делась, и ее жертвой снова 
стал внутренний потребитель. 
Правда, цены поднимают так, 
чтобы не разозлить Федераль-
ную антимонопольную службу 
и не нарваться на штраф и по-
терю льгот, которыми прави-
тельство щедро одаривает не-
фтянку и которыми та очень 
дорожит.

Если говорить о личных 
впечатлениях автора, то на 

заправке известной крупной 
сети АЗС в Подмосковье сто-
имость литра бензина марки 
АИ-95 в течение ноября по-
высилась с 59,74 руб. до 60,39 
руб., то есть более чем на 1%. 
Не хило, мягко говоря.

Тем, кто сам не является 
автомобилистом и по какой-то 
причине их не любит, злорад-
ствовать не стоит. Во-первых, 
во многих регионах нашей 
страны местное сообщение 
убито: не осталось ни автобу-
сов, ни электричек. Единствен-
ная возможность выбраться из 
удаленного населенного пун-
кта - это хоть какая, но маши-
на. И владелец тридцатилет-
ней ржавой клячи - не важно, 
отечественной ли, иномарки 
ли - это не олигарх, а бедняк, 
но с машиной.

А во-вторых, давно из-
вестно, что цены на бензин 
тащат за собой цены на все 
остальное в рознице. Для мно-
гих дальних деревень спасе-
ние - автолавки, которые ко-
лесят по округе и привозят все 
необходимое. А что будет со 
стоимостью товаров, когда за-
правку автолавки оплатили по 
новым ценам? Вот то-то же. И 
лишнюю копейку бабушка из 
деревни отдаст не владельцу 
автолавки, а нефтяному оли-
гарху. С ценами в городских 
супермаркетах - все то же са-
мое, потому что «последняя 
миля» до магазина - это всег-
да грузовик.

Так что аппетиты нефтян-
ки оплатим мы все без исклю-
чения. Ведь люди - это «новая 
нефть», не забыли еще?

Михаил КОСТРИКОВ п

8 декабря 1991 го-
да в Беловежской пуще 
было совершено госу-
дарственное преступле-
ние. В тишине охотни-
чьего домика, скрыва-
ясь от народа, Борис 
Ельцин, Леонид Крав-
чук и Станислав Шуш-
кевич, охваченные лич-
ными амбициями и 
подкупленные Западом, 
разобрали на части ве-
ликую советскую импе-
рию, подписав Беловеж-
ские соглашения. 

Это не было историче-
ским компромиссом - это 
был циничный акт пре-
дательства, удар в спину 
многомиллионному на-
роду. они разрушили си-
стему, которая обеспечи-
вала социальную защиту, 
безопасность и чувство 
общности. результат это-
го предательства мы ви-
дим и сегодня. Постсовет-
ские страны оказались 
в тяжелом положении: 
многие из них не смог-
ли построить процвета-
ющее будущее, оказав-
шись под гнетом эконо-
мических и политических 
проблем. разрушение 

единой системы приве-
ло к неизбежному паде-
нию уровня жизни, поте-
ре социальных гарантий 
и межнациональным кон-
фликтам. ельцин, крав-
чук и Шушкевич, проиг-
норировав волю народа 
и предав историческое 

наследие, оставили после 
себя разруху, нестабиль-
ность и глубокий эконо-
мический кризис, послед-
ствия которого ощущают-
ся до сих пор.

беловежские со-
глашения - это не про-
сто исторический факт, 

а трагедия, оставившая 
незаживающую рану на 
теле бывшего советско-
го союза. они остались 
в истории как предатели 
своей родины, разруши-
тели великой империи и 
виновники многих бед. п

даешь, молодежь!в подмосковье

 
 

 
 

 
 

 
 

7 декабря в городском округе 
Щелково на открытой площадке клу-
ба активного отдыха «Тактика» состо-
ялся первый Московский областной 
турнир ЛКСМ РФ по спортивному ла-
зертагу, который был посвящен Дню 
добровольца (волонтера).

восемь команд молодых комсо-
мольцев и сторонников, всего сорок 
человек, с разных территорий мо-
сковской области приняли участие в 
этом военно-патриотическом спор-
тивном мероприятии, которое состо-
ялось при поддержке Председателя 
цк кПрФ геннадия Зюганова, пер-
вого секретаря цк лксм рФ вла-
димира исакова, первого секрета-
ря Щелковского гк кПрФ елены мо-
кринской, эксперта по молодежной 
политике цк лксм марии никифо-
ровой, первого секретаря Щелков-
ского лксм рФ александра коровки-
на, идейного вдохновителя и иници-
атора оксаны самсоновой, а также 
большой и дружной команды комму-
нистов и комсомольцев.

каждая команда состояла из пя-
ти человек, где все были новичками 
в деле спортивного лазертага. Посо-
ревноваться на свежем воздухе в 
прекрасный морозный выходной ре-
бята приехали с разных подмосков-
ных городов: дмитрова, лобни, крас-
ногорска, мытищ, королева, Фрязи-
но, реутова, Щелково, Подольска. 

Турнир торжественно открыл де-
путат государственной думы, пер-
вый секретарь цк лксм рФ влади-
мир исаков. он отметил, что комсо-
мольское движение сегодня активно 
развивает новые способы работы и 
взаимодействия между комсомоль-
скими организациями, в числе кото-
рых не только политическое направ-
ление, но и спортивное, что очень 
важно и привлекательно для наших 
комсомольцев и внепартийной мо-
лодежи. не случайно именно в на-
чале декабря, когда вся страна от-
мечала не только день волонтера, 
но и такое главное историческое 

событие, как начало контрнаступле-
ния советских войск в битве за мо-
скву, проходит такое молодежное 
военно-патриотическое ме-
роприятие. он отметил, 
что лазертаг - это но-
вое, но интерес-
ное направление, 
которое в даль-
нейшем плани-
руется прово-
дить не только 
в московской 
области, но и 
привлекать к 
участию комсо-
мольцев со всей 
страны. 

Также участ-
ников соревнова-
ний поприветствова-
ла депутат московской 
областной думы, первый 
секретарь Щелковского гк 
кПрФ елена мокринская, которая 
отметила, что даже соревнуясь, необ-
ходимо уважать и поддерживать друг 
друга и играть по товарищески, со-
блюдая правила. 

Эксперт по молодежной полити-
ке цк лксм рФ мария никифорова 
сказала, что спортивная игра лазер-
таг - это одна из немногих игр, кото-
рую успешно применяют в военно-
патриотическом воспитании. на фо-
не похожих по принципу пейнтбола 
и страйкбола, лазертаг более уни-
версален. Условные «пули» не за-
грязняют арену и не портят рекви-
зит, а также безопасны и для самих 
игроков. лазертаг всегда был очень 
интересен для молодежи и взрос-
лых, так как в нем можно проявить 
свою стратегическую и тактическую 
мысль, а также получить заряд энер-
гии и адреналина.

Перед началом турнира, который 
в результате длился почти пять часов, 
со всеми участниками прошел ин-
структаж, который провел старший 
инструктор, член совета Федерации 

московской области по спортивно-
му лазертагу владимир коврижин, 

и пробная совместная игра на от-
дельной территории. После 

чего команды играли 
парами до победы.  

По итогам турни-
ра судьи опре-

делили трех 
победителей.

П о б е д у 
одержала ко-
манда из го-
рода Подоль-
ска «серп и 
молот», кото-
рой вручили 

кубок им. и.в. 
сталина.  вто-

рое почетное ме-
сто заняла сборная 

команда московской 
области «Тигры», а третье 

место выиграла команда го-
рода дмитров «авангард Труда». Так 
как в этих соревнованиях проиграв-
ших не было, все получили ленин-
ские грамоты за участие, а руковод-
ство и команду клуба активного от-
дыха «Тактика» за гостеприимство и 
сотрудничество отметила благодар-
ностями и памятными подарками от 
московской областной думы елена 
мокринская.

После завершения спортивной 
программы для всех желающих бы-
ла открыта музейная комната с экс-
понатами советских времен, не-
которые из которых комсомольцы 
увидели впервые. Экспонаты этого 
импровизированного музея собрал 
управляющий базы отдыха алексей 
кузьмин.  

После награждения всех участни-
ков ожидал приятный сюрприз - вкус-
ный плов, горячий чай и много вся-
ких вкусняшек. За дружным столом 
все еще раз обсудили игру и догово-
рились о новой встрече, такой же яр-
кой и незабываемо дружной!

Пресс-служба МК ЛКСМ РФ п

  
Заместитель Председателя Московской об-

ластной Думы, руководитель фракции КПРФ 
Александр Наумов наградил работников транс-
порта Ступино Благодарностями Мособлдумы. 
Вместе с депутатом регионального парламента 
Александром Наумовым работников поздравил 
депутат-коммунист ступинского Горсовета Игорь 
Колтыгин.

Заслуженные награды были вручены водителю 
автобуса муниципального казенного учреждения 
«Хозяйственно-эксплуатационная служба муници-
пальных учреждений» игорю Прокопенко и вячес-
лаву евланникову - водителю автомобиля.

руководитель фракции кПрФ александр на-
умов подчеркнул, что награжденные работники 
транспорта не только прекрасные профессионалы 
своего дела, но и активные общественники.

«в свое время вы защищали интересы нашей 
родины, выполняя интернациональный долг в аф-
ганистане, а сейчас помогаете собирать гумани-
тарные грузы для наших воинов, сражающихся на 
фронтах сво, и для жителей донбасса. вы - настоя-
щие патриоты нашей великой страны! Желаю вам 
безаварийной работы, достойных зарплат, хороших 
дорог и продолжения вашей активной обществен-
ной деятельности на благо отечества!»

ранее депутат наумов отметил, что тысячи жи-
телей московской области заключили контракты с 
министерством обороны и ушли защищать рубе-
жи нашей родины на сво. депутаты регионально-
го парламента и дальше будут работать над расши-
рением мер поддержки воинам сво и их семьям.

Сергей ПАНОВ п

7 декабря прошла 51-ая отчетно-выборная 
Конференция Пушкинского городского отделения 
КПРФ. В ее работе приняли участие член Бюро об-
кома, первый секретарь Люберецкого горкома 
КПРФ В.А. Бызов, участник СВО, член Ивантеев-
ского отделения КПРФ Э.Р. Ахметдинов, члены гор-
кома, ветераны партии.

комитет и контрольно-ревизионная комиссия отчи-
тались о работе за отчетный период.

в докладе комитета представлены оценки внутрен-
ней политической и социально-экономической ситуа-
ции в россии, московской области и городском окру-
ге Пушкинский, представлены результаты работы коми-
тета и городского отделения в целом. работа отделения 
строилась в соответствии с Уставом кПрФ и была на-
правлена на реализацию Программы кПрФ на мест-
ном уровне. основными направлениями работы яв-
лялись защита интересов жителей и справедливости в 
отношении них, развитие политического сознания граж-
дан, идейно-политическая учеба членов партии и ее сто-
ронников. делегаты конференции объективно и крити-
чески рассмотрели результаты работы и единогласно 
одобрили деятельность руководящих и контрольных ор-
ганов городского отделения. 

делегаты поддержали позицию партии, что у россии 
нет пути к Победе в гибридной войне с Западом и про-
грессивного развития, иначе, как ведущего к социализ-
му, поддержали борьбу с фашизмом в любых проявле-
ниях, приняли постановление о направлениях работы в 
г. о. Пушкинский. 

на конференции были избраны обновленные со-
ставы городского комитета и контрольно-ревизионной 
комиссии и решены другие вопросы внутрипартийной 
жизни, а также принято постановление, предусматрива-
ющее протест против дальнейшего удушения и забюро-
крачивания местного самоуправления через сокраще-
ние количества депутатов горсовета и отмены выборов 
части депутатов по единому округу партийным спискам.

на конференции делегаты и ее гости поздравили с 
50-летним Юбилеем своего товарища Э.р. ахметдино-
ва, пожелали ему полного восстановления после ране-
ния, успехов во всех делах, здоровья и возвращения с 
Победой.

После завершении конференции на первом Пле-
нуме вновь избранный комитет избрал бюро горко-
ма и его секретарей. Первым секретарем избран д.в. 
Трошин, секретарем по организационно-партийной 
работе а.с. лифанов, секретарем по агитационно-
пропагандистской работе в.н. корольков.

Пресс-служба Пушкинского ГК КПРФ п

С 1 по 10 декабря 2024 года в России проводит-
ся Декада инвалидов, приуроченная к Международ-
ному дню инвалидов, который с 1992 года ежегодно 
отмечается 3 декабря.

Председатель организации «дети войны» городско-
го округа люберцы в.а. бызов встретился с членами 
общества инвалидов поселка красково.

выступая перед собравшимися, василий  аркадье-
вич отметил, что  «отмечая день инвалида мы еще раз 
обращаем внимание на эту категорию граждан, кото-
рым требуется большее внимание и забота. сегодня я 
здесь не только как депутат, но и как руководитель лю-
берецкого отделения организации «дети войны», так 
как в составе общества инвалидов находятся и члены 
организации «дети войны». в вашем обществе нахо-
дятся активные люди во главе со светланой василье-
вой, которая очень ответственно относится к своей ра-
боте. благодарен вам, что здесь на встрече с вами мо-
жем обсудить важные для жителей поселка и округа 
проблемы». 

василий бызов, как депутат и как руководитель ор-
ганизации «дети войны», подробно ответил на все ин-
тересующие участников мероприятия вопросы. он 
рассказал собравшимся о своей работе и планами на 
будущее.

атмосфера встречи была по-настоящему празд-
ничной и душевной. гости выражали искреннюю при-
знательность василию аркадьевичу за его чуткость и 
заботу.

Пресс-служба Люберецкого ГК КПРФ п


